

Vogelschießen 2013

Ostersonntag, 31. März, bei sehr kaltem Wetter, Holte die Männ ihren noch amtierenden König Thomas Hoekstra mit seinen Ministern Ulrich Bastians und Patrick Osburg ab. Nach einem kurzen Umtrunk beim König Thomas wurde zum Festplatz marschiert, hier begann um 15.00 Uhr der Vogelschuss. Ein gut gefütterter Vogel, gezüchtet vom Baumeister Günter Solecki hielt lange stand. Mit dem 825. Schuss, fiel um 19.04 Uhr der Rest von der Stange, unser Schützenbruder Thomas Greifzu ist unser neuer König. Zu seinen Ministern ernannte er Detlef Frühauf und Markus Güldenbog. Allen „Dreien“ einen herzlich Glückwunsch.

Hier einige Bilder vom Vogelschießen 2013:

